

掛合小学校 校報 ましみず

<第11号・最終号>
平成24年3月発行

皆様方のご理解とご協力、ありがとうございました！！

今、平成23年度の教育活動が終了しようとしています。今年度も本校の教育活動に対し、ご支援、ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

保育所で健やかに育ってきた新入生は、学校生活にもすっかり慣れ、2年生として新1年生を迎える準備ができるまでに成長しました。学校のリーダーとして全体をリードしてきた6年生は、自分たちがすべきことを終え、中学校へ向けて旅立つ準備をしています。他の学年の子どもたちも、新しい学年に向けて着々と準備をしています。素直で元気で、何でもがんばる子どもたちばかりですので、よい校風は、来年度も受け継がれていくことと思います。

猛暑や大雨、大雪などの自然災害や感染症の発症などもありましたが、子どもたちが元気で、無事に卒業・進級できることは、大変うれしく思います。これもひとえに、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力があったからだと思います。本当にありがとうございました。

今後も、家庭・地域・学校が一体となって、子どもたちを支えていただきますよう、重ねてよろしく願いいたします。

(卒業式前に記事を編集していますので、ご理解のほど、よろしく願います。)

東日本大震災から1年……かつて経験したことのない、未曾有の東日本大震災から1年が経ちました。未だに行方不明の方や、仮設住宅や出身地以外での生活を余儀なくされている方も多くいらっしゃいます。全国各地で1周年の追悼の儀式等が行われましたが、本校でも子どもたちと黙とうを捧げ、犠牲になられた方への哀悼の意を表しました。決して贅沢でなくていい、ごく当たり前の普通の生活をみんなができるよう、支えていくことが大切だと思います。今後も、自分たちにもできることを、子どもたちにもしっかり考えさせていきたいと思っています。

「卒業、おめでとう！！」……今年度、学校を支えてくれた6年生34名が卒業します。5月の陸上大会から始まって、相撲大会、運動会、掛合太鼓、バスケット大会、学習発表会など、校内・校外にわたって、本当によくがんばりました。広島方面への修学旅行では、平和の大切さを肌で感じ取ったり、外国の方とのコミュニケーションを楽しんだりすることができました。

また、低学年のお手本になったり、学校全体を動かす原動力となったりして、掛合小学校が暮らしやすい学校になるよう工夫してくれました。

6年生が離れていくのはさびしいですが、これから先には、一人一人、たくさんの夢や希望があるので、その夢に向かって大きく羽ばたいていってくださることを祈っています。

「卒業、おめでとう！！ そして、ありがとう！！ そして、お元気で！！」



6年生を送る会……3月2日には、5年生が中心となって、6年生を送る会を行いました。各学年からの出し物のほか、プレゼント渡し、全校ゲーム、思い出のスライドショー（写真）など、いろいろな催しがありました。各学級で心を込めて書いたメッセージなどの掲示物も、心温まる内容のものばかりでした。最後には、6年生が、とても楽しい劇をしてくれました。

お別れのときには、くす玉割りや紙ふぶきなどの工夫もあり、5年生がよく頑張ったんだなと感心しました。悲しいムードの送る会になるのかなとも思いましたが、掛合の子どもらしく、大笑いをして楽しく過ごしました。手作りの温かい会となりました。



「なわとび超人」によるなわとびの指導……なわとびフリースタイルのアジア王者・三村大輔さんを講師にお招きして、なわとび教室を行いました。学年ごとに、いろいろなとび方やうまくとぶためのコツを指導していただきました。また業間休憩の時間には、音楽に合わせ、全校の子どもたちの前で、パフォーマンスをしていただきました。普段見たこともないすごいわげに、みんな大興奮でした。三村さんに教えていただいたことを活かして、少しでもうまくとべるように、さらに練習に励んでほしいと思います。



ダンスクラブの発表会……外部講師として、掛合地区の柧谷さんにご指導いただいているダンスクラブが、全校の子どもたちの前で発表会を行いました。講師の先生に教えていただいた振り付けだけでなく、自分たちで考えた動きもありました。多くの子どもたちの前で発表するのに、少々緊張気味だったようですが、日頃の練習の成果が十分発揮できたのではないかと思います。大変よく頑張りました。

ほほえみタイムスペシャル……ほほえみタイム(本の読み聞かせ)のスペシャルとして、わくわくお話し隊の方に来ていただきました。この日は、4～6年生を対象に、「一休さん」をアレンジしたお話を聞かせていただきました。

お話し隊の方々のユーモアたっぷりの台詞や歌、動きに、子どもたちは大喜び。臨場感のある、とても素敵な公演でした。このような機会を設けていただいたことに大感謝です。ありがとうございました。



第2回PTA総会……8日には、今年度2回目のPTA総会を行いました。今年度の事業報告・会計中間決算報告をした後、24年度の役員さんの報告がありました。

本校では、育成部・環境整備部・保健体育部・研修部の4つの部に分かれて活動しています。今年度も多くのPTA行事を行いました。子どもたちのため、PTA相互の研修・親睦のために、熱心に取り組んでいただきまして、ありがとうございました。大変お世話になりました。

新しい役員さんにもお世話になりますが、何卒よろしくお願ひします。なお、今後は今以上にPTA会員数が減少する傾向にあると予想されます。子どもたちのため、PTA相互の研修・親睦のための活動であるならば、すべての会員(保護者)の皆様の協力が必要です。

どうかPTA活動の趣旨をご理解のうえ、皆様のご協力をよろしくお願ひします。

4月の主な行事予定は下記の通りです！

- 9日(月) 登校指導 着任式 始業式
- 10日(火) 入学式
- 11日(水) 地区児童会 給食開始 下校指導
- 13日(金) 読み聞かせ開始
- 22日(日) 学習公開日 PTA総会 学級懇談
- 23日(月) 振替休業日
- 24日(火)～25日(水) 島根県学力調査

本校では、ホームページを開設しています。1年間ご愛読いただき、ありがとうございました。今後も、日々のお子さんの様子を更新していきますので、ご覧いただければ幸いです。

アドレスは下記のとおりですが、「掛合小学校」でも検索できます。

www.city.unnan.shimane.jp/kakeya-sho/